

# *Cuba convoque le chargé d'affaires des États-Unis pour conduite irrespectueuse*

---



**COMUNICADO DEL MINISTERIO  
DE RELACIONES EXTERIORES DE  
LA REPÚBLICA DE CUBA**

*MinRex*

## Communiqué

La Havane, 30 mai - Le ministère des Relations extérieures a convoqué ce vendredi 30 mai le chargé d'affaires des États-Unis afin de lui rappeler, une fois de plus, le comportement interventionniste et inamical qu'il a adopté depuis son arrivée à Cuba, étranger à celui qui sied à un diplomate et irrespectueux envers le peuple cubain.

Le directeur des questions bilatérales de la Direction générale des États-Unis, Alejandro García del Toro, a remis au diplomate une note verbale de protestation dans laquelle il exprime le rejet ferme de son comportement, qui viole la Convention de Vienne sur les relations diplomatiques et contredit l'accord de rétablissement des relations diplomatiques signé entre les deux gouvernements.

García del Toro a souligné, conformément à la note verbale remise, qu'en incitant les citoyens cubains à commettre des actes criminels d'une gravité particulière, à porter atteinte à l'ordre constitutionnel ou à les encourager à agir contre les autorités et à manifester leur soutien aux intérêts et aux objectifs d'une puissance étrangère hostile, le diplomate adopte un comportement provocateur et irresponsable. Il a ajouté que l'immunité dont il bénéficie, en tant que représentant de son pays, ne peut être utilisée comme couverture pour des actes contraires à la souveraineté et à l'ordre interne du pays auprès duquel il est

accrédité, en l'occurrence Cuba.

La note verbale du ministère a également rejeté la manipulation publique et insultante du chargé d'affaires lorsqu'il a fait référence au héros national José Martí, ce qui montre que l'Américain ignore que l'indépendance et l'anti-impérialisme, piliers de la nation cubaine, reposent sur la conviction et la vigilance de José Martí quant au danger que représente pour Cuba la soif de domination des États-Unis.

Le directeur a profité de la réunion pour remettre au diplomate une copie d'extraits de la lettre inachevée de José Martí à son ami mexicain Manuel Mercado.

(Cubaminrex)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/383861-cuba-convoque-le-charge-daffaires-des-etats-unis-pour-conduite-irrespectueuse>



**Radio Habana Cuba**